
Año 3 Número 5 familia-mori-internacional.com julio - agosto 2018

¿Qué hay de nuevo en la página de internet de Familia Mori
Internacional?

* Boletines demayo - junio 2018 (Año 3Núm. 4) con texto en in-
glés y de julio - agosto 2018 (Año 3Núm. 5).

* Invitación para Encuentro - Asamblea Anual 2018.
* Actividad de playa en Boquerón del Relevo Juvenil Mori
* Actividaddeverano2018(reseñayvideo)
http://www.familia-mori-internacional.com

La Junta Directiva informa...
LaJuntasereunióendosocasionesdurantejulioyagosto.Laprimera,eldomingo,1dejuliode2018,
se llevó a cabo en el Centro Comunal de El Naranjo en Yauco. En esta reunión ordinaria, la Junta
consideró y/o aprobó los siguientes asuntos:
• ElPresidenteentregacopiaalosmiembrosdelReglamentodelaorganizaciónimpresorecientemente.
• El secretario presenta el acta del 6 demayo que está pendiente de aprobación. Luego de su lectura,
se aprueba por unanimidad.

• Sobre los trabajos de los comités, se informaque el comité editorial semantiene activo con la publi-
cación del boletín y el de educación tiene pendiente para continuar los talleres del relevo genera-
cional.

• DelmarysMori, Presidente del Comité Timón de los Jóvenes, informa que se abrió una página en
FaceBook llamadaRelevo JuvenilMoriy también informaqueseestáorganizandounaactividadde
los jóvenes en la playa de Boquerón para el 14 de julio. La actividad contó con el aval de la Junta y
se hicieron donativos por parte de algunos de susmiembros.

• Sobre la publicación del nuevo reglamento, éste se entregará una copia por familia en la actividad
de verano y que también está disponible en la página de la FMI. También se entregarán copias en
la Asamblea Anual de este año. También se trabaja en una traducción al inglés.

• ElproyectodedigitalizacióndedocumentosdelaorgaizaciónestádetenidoesperandoqueEvaMori,
custodiode losmismos, nohapodido trabajar conellos
por su situación personal con sumadre.

• El tesoreropresentael InformedeIngresosyGastosal30
de junio. A esa fecha, los ingresos acumulados son
$1,225.31 y los gastos $1,076.45. El informe se aprueba
por unanimidad.

• Sobrelaposibilidaddeadquirirunapropiedadquesirvadesede
a laorganización, se informaqueelPresidenteyelVicepresi-
dentevisitaronconesepropósitounsolarenAguasBlancas.Se
presentaelborradordeunacartadirigidaalalcaldedeYaucoy
sediscutelaposibilidaddereunirseconlaAsambleaMunicipal
paralosefectosdeestagestión.

• Sobrelaactividaddeverano,seinformaqueseenviaronlasinvitacionesyquesecelebraráenelCentro
ComunaldeElNaranjo.Sediscutelorelativoalalmuerzo, losrefrigeriosyelpresupuestonecesario.Se
informa que habrá un sistema demúsica por DJ con karaoke. También habrá la tradicional rifa.

Nuevamente, enestaocasión,disfrutamosdeundeliciosoalmuerzopreparadoestavezporNancy Pacheco
Mori,miembrode la Juntaydeuncompartir juntoamiembrosdeFamiliaMoriquesiempreacompañana la
Juntaensusreuniones. LapróximareuniónseráenlaresidenciadeLitoVelázquezyEneidaGarcía,miembros
delaJunta,en laUrbanizaciónLuchettienYaucoeldomingo5deagostode2018.
En esa precisa fecha, se reunió la Junta nuevamente en el hogar de Lito y Eneida, según pautado. En esta
reunión ordinaria, la Junta consideró y/o aprobó los siguientes asuntos:
• Se da lectura al acta de la reunión del 1 de julio de 2018 y se aprueba por unanimidad.
• El Tesorero rinde su informe de ingresos y gastos al 31 de julio de 2018. A esa fecha, el balance en
corriente es de $3,599.79 y el de ahorros de $248.79. El Presidente señala que también hay una
relacióndegastoscubiertoscondonativosquenoaparecenen lacuentade laCooperativaporquese
usaron para pagar directamente a suplidores. Por otro lado, Lito Velázquez, como presidente del
Comité Organizador de la Actividad de Verano, informa sobre el detalle de gastos los cuales as-
cendieron a $635.07. El informe del Tesorero se aprueba por unanimidad.

• Sobre lapróximaAsamblea -EncuentroAnual, acelebrarseel2deseptiembrede2018,elPresidente
informa que:
• hayunborradordelinformedetrabajorealizadoporlaJuntaduranteelúltimoaño.Elinforme,que
será entregado en la Asamblea, identifica los 10 Objetivos de Trabajo para el 2018, las metas y
actividades. Se evalúa cada objetivo indicando nuestras fortalezas, logros y limitaciones.
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¡Haciendo historia en la historia de Yauco!

Miembros presentes en la reunión (izq. a der.): Nancy
PachecoMori,AndresitoMoriCaraballo,DelmarysMori
Rodríguez, Bienvenido Caraballo Mori, Andy Mori
Rodríguez,AlekIanMoriSánchez,TonyMoriRodríguez,
LitoVelázquezPadillayEneidaGarcíaQuiñones(noenla
foto porque es quien la toma). También en la foto,
saludando, YolandaVargas, esposadeAndresito.

FMI dedicará Asamblea - Encuentro anual
# 24 a José Luis Mori Lugo (Wiso)

La JuntadeDirectoresacordóensureunióndel5deagostode
2018 dedicar los actos de la 24ta. Asamblea Anual a José Luis
Mori Lugo. Wiso, como se le conoce en la familia, es hijo de
Antonio María Mori Caraballo y bisnieto del Patriarca Mori.
Sumamá lo llevó a vivir a EU siendo aúnniño. Pasaron varias
décadas y todavía viviendo allá, le nació el deseo de buscar
sus raícesMori, algo de lo cual la FamiliaMori Internacional
se ha beneficiado. De sus visitas a California, Hawaii, Texas y
otros lugares fue que trajo la idea para que los Mori de
Puerto Rico se organizaran como ya lo estaban los Mori
(Morris) de California y Hawaii.
EntrevistódescendientesMori y grabó entrevistas a lasnietas del
Patriarca,JustaMoriyMaríaInésMori,quienesllegaronaconocerlo

siendoniñas.Compartióconsu
familiaMori de Puerto Rico los
hallazgos de su investigación.
En ese ir y venir a Yauco,
conocióasuprimayhoyesposa
(conélen la foto),MaríaEsther
OrtizMori,conocidacomoTita.
De su investigación, nació
una idea. Tal vez sin
proponérselo, vio la

necesidad de que se perpetuara nuestra historia. La idea de
Wiso se hizo una realidad visible cuando un grupo de
descendientes Mori se reunieron y organizaron un Comité
Timón para crear en la Asamblea del 1996, lo que hoy
conocemos como Familia Mori Internacional, Inc.
Poreso, comopreludioa lacelebracióndel25to.aniversariode la
fundación de la FMI, que dedicaremos a esos fundadores,
reconoceremoslaaportacióndeWisoaeseinicio. ¡Enhorabuena!

Continúa en la pág. 2
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(En este número pausamos en nuestro Rincón histórico, para dar paso a reseñar actividades que marcaron un verano muy especial para la organización.)

Relevo juvenil Mori se organiza y hace su primera
actividad: día de playa en Boquerón

Como efecto directo del proyecto de Relevo Generacional de la organización,
se creó el Comité Timón de Jóvenes de Familia Mori, presidido por Delmarys
Mori Rodríguez, quién también fue recientemente elegida a la Junta de
Directores de FMI. Chelvin Mori actúa como consejero del grupo de jóvenes
descendientes del Patriarca Mori. El objetivo fundamental es desarrollar el
liderato necesario para que sean el relevo generacional tras 25 años de
existencia de la organización.
No sólo crearon su propia página de FaceBook, Relevo Juvenil Mori, sino que
organizaron su primera actividad, aprovechando la época del verano para
reunir a los jóvenes y a los no tan jóvenes en una actividad de compartir muy
típica de este periodo: un día de playa. El 14 de julio tuvo lugar un pasadía en
la conocida Playa de Boquerón. Aquí dejamos un par de testigos de la ocasión.

FMI celebra en grande su actividad de verano 2018
Una de las celebraciones de veranomás divertidas y variadas fue la que se llevó a
cabo el 22 de julio pasado. El ya tradicional junte de verano se llevó a cabo en el
CentroComunaldeElNaranjoenYauco.Desdemuytempranocomenzaronallegar

familiaresdediversaspartesdela Isla,
ansiosos de compartir un día
divertido. Seguramente nadie se fue
decepcionado.
QueelCentroComunaltodavíanotenga
electricidad desde el Huracán María no
fue obstáculo para celebrar como se
debe. Chelvin Mori y Lito Velázquez
hicieronunpocodemagiaparaquelosDJ
śpudieranmontarsumúsicayelkaraoke

condospantallas y tambiénpara tenerabanicoseléctricos funcionandopara combatir el
calordelverano.Lasneveritasconhieloylos líquidosfríoshicieronelrestodeltrabajo.
Toñi y Richard Ortiz Mori prefirieron irse a formas más básicas
como freir carne de cerdo con fuego de leña y hervir ñame en
hornilladegaspropanoalaire libre.Estos fueron losentremeses
que más éxito tuvieron, amén de otros también abundantes.
Por supuesto, la carne y el ñame también se añadieron al almuerzo
preparado a dos manos por Nancy Pacheco Mori y Eneida García
Quiñones que tuvo como resultado un verdadero banquete con
bacalao guisado, pollo guisado, ensaladas y otros detalles sin faltar el
impostergable arroz blanco con habichuelas rosadas. De los postres,
mejorni hablar.

La tradicional rifa que organiza Lito Velázquez no dejó a
nadiesinalgúnrecuerdoquellevar.Laemocióndeesperar
a que salga tu númeromantuvo a todos a la expectativa,
aún sabiendo que algo les tocaría. Los regalos incluyeron
souvenirs, gorras, camisetas
con el logo Mori, llaveros y
otras por el estilo.

Una parte muy emocionante fue cuando dos de los
directivos del Relevo Juvenil Mori, Alek Ian Mori y
Delmarys Mori, hicieron una expresión sobre los
fines que se propone el nuevo grupo y sobre la
actividad que llevaron a cabo el 14 de julio en la
Playa de Boquerón.

El momento culminante y más
novedoso de la actividad fue el
anunciado karaoke. Con el respaldo
del grupodeDJ́ s y susdospantallas,
cuatro atrevidos miembros de la
familia seaventuraronadivertirnosy
maravillarnos del talento existente.

Gracias aTitaOrtizMori, ToñiOrtizMori, RichardOrtizMori y aNancyPachecoMori por
hacernospasarunbuenratotandivertido.Porsupuesto,nopodemosdejardemencionar
queNancylehizocoreografíaalosotrostres.
El cierre de la actividad fue con broche de oro. Nuestra presidenta fundadora, Eva
Mori Galarza, quien por razones relativas a la situación de salud de su madre, ha
estado ausente de muchas actividades recientemente, nos regaló una sorpresiva
peromuycelebradapresenciaen laactividad.Además,nosólo inició lamismacon la
invocación del acto, sino que, al final, nos dejó un contundente mensaje sobre el
relevogeneracionalyel futurodelaorganización.Por la importanciadesuspalabras,
las reproducimos aquí:
"Posiblemente... no voy a estar por un
tiempo, hasta que Dios disponga lo
contrario, pero yo le pido a todos que le
den todo el apoyo a estos que están
llevando las riendas de la Familia Mori
porque se necesitamucho empuje y estos
jóvenes, aunque tienen fortaleza y tienen
sabiduría, hay que darles un apoyo.
Vamosaestarconellosentodomomento.
Felicidades."
En fin, fue una actividad comopocas.
Paramásfotosyvideodelaactividad,vayaawww.familia-mori-internacional.com
y escojaActividad de verano 2018 en la página de inicio.

La Junta Directiva informa... (continuación)
• enestaAsambleatodos lospuestos,excepto losdosvocalesqueseeligieron
enlaAsambleadeEnmiendasdel2017,sutérminovenceráendiciembrede
esteaño.LasnominacionesseharánenlamismaAsambleaporcadapuesto
individualmente segúnel nuevoReglamento.

• En los asuntos procesales no dispuestos en el Reglamento regirá lo que
indique elManual de Procedimiento Parlamentario de Bothwell.

• Losmiembroselegiblespara votar y ser electosdeberánestar al día en sus
cuota anual. Habrá papeletas y un comité de escrutinio.

• Se aprueba dedicar la Asamblea # 24 a José Luis Mori Lugo (Wiso) por el
trabajo de investigación realizado sobre la Familia Mori que dió base a la
creación de la organización hace 24 años.

• También seacuerdadedicar laAsamblea#25de
2019alaprimeraJuntadeDirectoresyenparticular
aEvaMoriGalarza,PresidenteFundadora,yaLivia
R.OrtizMori, primeratesoreradelaJunta.

• El presupuesto para la Asamblea # 24 es de
$1,700.SeacuerdacontrataralgrupodeDJ́ sy
Karaokenuevamente.Tambiénse contratará
al grupomusical de El Naranjo que ha estado
enactividadespasadas.

• ElComitédeOrganizaciónsereuniráeljueves
9 de septiembre a las 4:00 p.m. en Luchetti.

• Lito Velázquez informaque entregó al Alcalde y al
PresidentedelaLegislaturaMunicipaldeYaucolacartarelacionadaconlabúsqueda
deunapropiedadparalaFMI.

Unavezmás,disfrutamosdeundeliciosoalmuerzopreparadopornuestraanfitriona,
EneidaGarcíaQuiñones,miembrodelaJunta,ydeuncompartirjuntoamiembrosde
FamiliaMoriquesiempreacompañanalaJuntaensusreuniones. Lapróximareunión
seránuevamenteenlaresidenciadeLitoVelázquezyEneidaGarcía,miembrosdela
Junta,en laUrbanizaciónLuchetti enYaucoeldomingo7deoctubrede2018.

Miembrospresentesenlareunión(izq.a
der.): AndresitoMori Caraballo,Alek Ian
Mori Sánchez, Roberto Mori González,
Andy Mori Rodríguez, Eneida García
Quiñones,LitoVelázquezPadilla,LisaMori
Rivera,BienvenidoCaraballoMori,Chelvin
MoriRodríguezyTonyMoriRodríguez.


